



Extra Wide Elevated Leg Rest

A good day starts with a great night's sleep. Back pain, knee pain, varicose veins, restless leg syndrome, and other medical conditions can often rob you of the sleep your body needs. The Kolbs Extra Wide Elevated Leg Rest offers optimal positioning for a comfortable and relaxing slumber.

The Kolbs Extra Wide Elevated Leg Rest elevates your legs comfortably above your heart for better blood circulation, and less pressure on your back. Sleep healthy, sleep well.



Medical Grade Foam Core

A high density core layer to ensure just the right firmness and proper support.



Luxurious Jacquard Pillow Case

A removable, jacquard pillow case protects the Elevated Leg Pillow from stains while promoting a comfortable night's sleep.

Foam Wedge is Ideal for
Foot or Leg Elevation



Care Instructions: Cover can be removed and machine washed on delicate cycle. Maximum temperature 60°C (140°F). Do not bleach. Do not iron. Do not dry clean. Tumble dry low or air dry. Foam core can be spot cleaned with a moist, soapy rag. Let air dry. Foam core may never be placed in the washing machine.

Important Notice: The Extra Wide Elevated Leg Rest is shipped in compressed packaging. Remove Cushion from plastic packaging to begin decompression. The process will begin immediately. Allow several hours for cushion to decompress before use.

Please note: Many factors contribute to the speed of your cushion's decompression. In the vast majority of cases your cushion will decompress in the time frame indicated. In the rare case that it does not, please allow the cushion to decompress overnight.

Please also note: Although you may use the cushion at this point, it may take up to 24-48 hours for the leg pillow to reach its peak firmness.



Repose-Jambes Surélevé Extra Large

Une bonne journée commence par une bonne nuit de sommeil. Le mal de dos, le mal aux genoux, les varices, le syndrome des jambes sans repos et d'autres conditions médicales peuvent souvent vous priver du sommeil dont votre corps a besoin. Le repose-jambes surélevé extra large Kolbs offre un positionnement optimal pour un sommeil confortable et relaxant.

Le repose-jambes surélevé extra large Kolbs élève confortablement vos jambes au-dessus de votre cœur pour une meilleure circulation sanguine et moins de pression sur votre dos. Dormez en bonne santé, dormez bien.



Noyau en mousse de qualité médicale

Une couche centrale à haute densité pour assurer juste la bonne fermeté et un bon soutien.



Housse de coussin luxueuse en jacquard

Une taie d'oreiller jacquard amovible protège le coussin relève-jambe contre les taches tout en favorisant une nuit de sommeil confortable.

La cale en mousse est idéale pour surélever les pieds ou les jambes



Instructions d'entretien : La housse peut être retirée et lavée en machine au cycle délicat. Température maximale de 60°C (140°F). Ne pas blanchir. Ne pas repasser. Ne pas nettoyer à sec. Séchage par culbutage à basse température ou à l'air libre. Le noyau en mousse peut être nettoyé avec un chiffon humide et savonneux. Laissez sécher à l'air libre. Le noyau en mousse ne doit jamais être placé dans la machine à laver.

Remarque importante : Le repose-jambes surélevé extra large est expédié dans un emballage compressé. Retirez le coussin de l'emballage en plastique pour commencer la décompression. Le processus commencera immédiatement. Laissez plusieurs heures au coussin pour se décompresser avant de l'utiliser.

Remarque : de nombreux facteurs contribuent à la rapidité de la décompression de votre coussin. Dans la grande majorité des cas, votre coussin se décompressera dans le délai indiqué. Dans les rares cas contraires, veuillez laisser le coussin se décompresser pendant la nuit.

Veuillez également noter : bien que vous puissiez utiliser le coussin à ce stade, il peut falloir jusqu'à 24-48 heures pour que le coussin pour les jambes atteigne sa fermeté maximale.